



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 135 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: “En el Gobierno Regional no existe ninguna banda criminal, ni organización ilícita para delinquir”.



En conferencia de prensa, Gregorio Santos, presidente del Gobierno Regional Cajamarca, dijo: “no he recibido dinero de ningún empresario, no es mi estilo, por tal motivo rechazo todas las acusaciones en mi contra, aquí en el Gobierno Regional Cajamarca no existe ninguna organización criminal, ni organización ilícita para delinquir”.

Para su conocimiento, “las 28 unidades ejecutoras que maneja presupuesto público del Gobierno Regional fueron intervenidas por la Contraloría General de la República por un tiempo de 20 meses (un año y ocho), nosotros hemos colaborado en brindar información porque no tenemos nada que temer”.

Hasta el 17 de diciembre del año pasado, la fiscalía no tenía ningún indicio de corrupción para acusar a Gregorio Santos, luego consiguen un “colaborador eficaz” para aprovechar un linchamiento mediático para desacreditarme ante la población.

La difamación contra Santos no es de ahora, esto nace cuando el Consejo Regional aprobó la ordenanza 036 que declaraba la inviabilidad de Conga, y fue el fiscal José Peláez Bardales, el primero en decir que interponía una acción de inconstitucionalidad y armó un andamiaje jurídico para perseguir autoridades y dirigentes campesinos llevándoles a procesarlos en Chiclayo.

Rechazo la campaña de difamación emprendida por el Grupo Comercio, ellos lo hacen porque saben que el 05 de octubre vamos a ganar las elecciones y sienten que se les escapa sus negocios con las



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

multinacionales que pretenden extraer mineral del suelo cajamarquino por más de 50 mil millones de dólares, eso les duele.

Las últimas encuestas demostraría que los candidatos enviados de las mineras perderían las elecciones, porque el MAS les ganaría en primera vuelta, por lo tanto “quieren sacarme sí o sí del escenario político regional, ellos sienten que Santos es el obstáculo para viabilizar Conga y Galeno, ampliar la explotación minera de Gold Fields, Tantahuatay, La Zanja, etc.

Los grandes medios como el Grupo Comercio quieren utilizar a Cajamarca como una gran cortina de humo para tapar las grandes mafias de las multinacionales que sienten que sus maniobras empresariales se les acortan.

“Yo no tengo empresas ni suegras que tienen 20 millones de dólares, no he influido para que se vendan los lotes de gas y petroleros, pero los congresistas convertidos en lobistas no dicen nada y se callan cuando roban los intereses de la patria”.

Al Gobierno Regional acusaron que financiábamos las marchas de Conga, por eso nos entablaron 38 juicios, de los cuales ya se archivaron 35; nosotros no somos ninguna banda criminal, mientras que Yanacocha tienen que responder de actos criminales de muertes a campesinos en la Encañada, La Zanja, Celendín, Bambamarca y lamentablemente los fiscales no han dicho nada.

Buscan que el Movimiento de Afirmación Social (MAS) baje la guardia, busca ganarnos la moral, Yo les digo que se equivocan, porque Santos está preparado para todos los escenarios posibles que se presenten. Somos un movimiento político organizado, con escuela política, con un programa, con ideología y nivel de organización en las bases sociales.

Las mineras se juegan sus últimas cartas, porque saben que Cajamarca les va a ganar democráticamente en las ánforas, por tal motivo invito a todos los cajamarquinos a cerrar filas y generar confianza, trabajando para seguir defendiendo nuestra región.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 16 de mayo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA